

町内の小学校で3学期がスタート!!

1月10日、町内の小学校で3学期始業式が行われました。本郷小学校では、4年児童が今年目標を書初めに書き、全校の前でそれぞれ発表しました。「毎日発言。1・2学期は聞いていることが多かったので、3学期からは授業で発言を頑張りたい」「あいさつ。全校の人に自分からあいさつをできるようにしたい」など、元気よくはきはきと今年1年の目標を発表していました。校長先生からは、「上手くできたら誰かのおかげ、上手くいかなかったら自分のせい」という感謝の気持ちと日々謙虚な気持ちを大切に学校生活を過ごしてほしいという話があり、全校で校歌を歌い3学期が始まりました。



また、中学校でも3学期が始まり、生徒は課題などを持って登校しました。3年生は高校受験が近づいています。寒さや風邪に負けないよう気をつけ、もう一頑張りです。

富士見中 人権講話

富士見中学校で、中山正一さんの語る「戦争体験」を聞く会がありました。中学校の人権旬間の計画の一つとして「命の大切さを学ぶ人権講話」を全校生徒が聞きました。

【生徒の感想】

●中山さんの話は昔読んだ絵本などとはまた違うリアルさがあり、自分のイメージの中の戦争もさらに生々しく残酷なものになってきた。

(2年生)

●中山さんのように次の世代に話してもらい、その世代が戦争について話すことは大切だと思いました。2度と戦争が起きないためには一人ひとり世界中の人が周りの人のことを思いやる気持ちが必要と感じた。

(3年生)

富士見小学校1年生が、富士見保育園・西山保育園・落合保育園を訪問し交流をしました。みんな「貨物列車遊び」や紙飛行機の作り方を1年生が園児に教え、ペアと一緒に飛ばしたりして楽しみました。学校の様子を小学校代表の子が最後に発表しました。「学校は楽しいですよ。1年生の入学を待っています。」と学校では、一番年下で世話をしてもらったことが多い1年生ですが、年長さんに教えてあげたりする姿は、頼もしいお兄さん・お姉さんでしたね。



富士見小 保育園交流

富士見小学校1年生が、富士見保育園・西山保育園・落合保育園を訪問し交流をしました。みんな「貨物列車遊び」や紙飛行機の作り方を1年生が園児に教え、ペアと一緒に飛ばしたりして楽しみました。学校の様子を小学校代表の子が最後に発表しました。「学校は楽しいですよ。1年生の入学を待っています。」と学校では、一番年下で世話をしてもらったことが多い1年生ですが、年長さんに教えてあげたりする姿は、頼もしいお兄さん・お姉さんでしたね。

「教育のまち・子育てのまち」学び続けるまち富士見を目指して

教育委員会だより

富士見町

第134号

平成29年2月1日発行
 富士見町教育委員会編集
 ☎62-9235
 kodomo@town.fujimi.lg.jp

2月
 定例教育委員会
 2月8日(水)
 午前9時30分～
 役場2F教育長応接室
 傍聴歓迎!

子どもに関する
 なんでも相談
 月曜日～金曜日
 午前8時30分
 ～午後5時15分
 ☎62-9233
 家庭・教育・子育て
 相談員

2月19日
 (第3日曜日)は
 家庭の日・
 家庭読書の日
 厳寒の季節を
 家族への温かな
 思いやりで
 元気に乗り切
 りましょう。



12月定例教育委員会報告

12月14日に開催された12月定例教育委員会にて協議した主な内容をお知らせします。

議決事項

- ・富士見町幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について
 ↓全員一致で可決

報告事項

- 〈教育長より〉
 - ・次期長野県教育振興基本計画の策定について
 - ・いじめ防止対策推進法の施行状況について
 - ・学習指導要領の改訂の動向
 - 〈子ども課より〉
 - ・コミュニケーションスキル進捗状況報告
 - ・南諏校長会報告
 - ・園長会報告
 - 〈生涯学習課より〉
 - ・諸事業
 - ・仮称「ゆめの森公園」について
- *詳しくはホームページをご覧ください。

平成29年度入学生から富士見町 「故郷Uターン支援奨学金利子補助事業」が始まります。

町では平成29年より子育て支援策として大学等進学の際必要となる費用の一部を補助します。協定を結んだ金融機関から初年度学校納付金の貸し付けを受けた場合、その利子を補助します。Uターンの促進を目的に、さらに条件を満たした方へ借り入れ金利子を追加補助します。将来の若者人口減少対策として富士見町出身者を町に戻す政策の一環としてご利用ください。

★特徴

利子補助は、地方創生連携協定を結んでいる諏訪信用金庫との連携で「しんきん教育ローン みらい応援隊」のうち初年度大学等の納付金に対し貸し付けを入学時に行い、その利子を補助します。①貸し付けは1件1000万円を限度とします。②貸し付け対象者は、大学等に進学するお子さんを持つ保護者の方々です。③貸し付けに係る利子については、0.5%以内で利子を補助します。④借受者の子弟が大学等卒業後帰郷し3年間以上富士見町に居住した場合はさらに1.50%（前の0.5%と合わせ2.0%以内で利子補助・保証料含む）の利子補助を借受者に行います。⑤返済は（在学中最大4年間の返済猶予期間がある）最大16年以内とします。

相談は子ども課総務学校教育係及び諏訪信用金庫富士見東支店まで。

富士見中学校 冬休み講座

1月4日～6日の3日間、冬休み講座がありました。

ボランティアさんが見守る中、生徒はそれぞれの課題等に取り組みました。



3年生は受験をひかえ、熱心かつ集中して自分の苦手な科目の基礎や復習に、1・2年生は3年生の勉強への姿勢を見習い、冬休みの課題等を勉強していました。わからない所は積極的に質問してボランティアさんが丁寧に説明すると、生徒たちは真剣に話を聞き、力を伸ばそうとしている様子が伺えました。生徒一人一人が飛躍の1年へ一歩を踏み出そうと頑張っていました。



です。ね。たいこととてありがととできることスタート



【保育園や学校の入口にある菊】
学校や保育園で企画されたりすることに支援されているボランティアのみなさんがたくさんおられます。今回はその中の一つ紹介します。
町内の保育園・小中学校の玄関には秋に美しい菊が行われました。綺麗に咲いている間は置いてくださり、時期が来ると引き取りにもきてくださいます。美しい富士見の花でお客様をお迎えできたり、先生方もその花に迎えられ、1日を過ごす園や学校の入口

ほっとホット通信 PART ⑨
人とのつながりで「ほっと」する地域などの熱い「ホット」な想いを大切に！
このコーナーでは信州型コミュニティ・スクールの内容をお知らせします。

地域ぐるみで
子育て支援

給食食材放射能測定結果(12月分)

測定日	測定食材数	測定結果
12月8日	4	町基準の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。
12月21日	3	

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は、給食に使用しません。詳しい測定結果は、町のホームページをご覧ください。

編集後記

受験生はいよいよラストパートです。本番では全力を出し切れるよう、体調を整えていきましょう。(Y)